

Auf Fahrt ins Hönnetal



HEIMATVEREIN HOHENLIMBURG.

Der Heimatverein Hohenlimburg hat jüngst eine Fahrt in Richtung Hönnetal unternommen. Die Gruppe mit 18 Teilnehmern nahm das Angebot an, exklusiv die Burg Klusenstein kennenzulernen, die auf einer steilen Klippe am Rande des Hönnetals liegt. Rolf Klostermann ver-

mittelte als Heimatpfleger des Märkischen Kreises der Reisegruppe kompetent und kurzweilig die Geschichte des historischen Gemäuers. Nach einer kulinarischen Stärkung wurde zum Tagesabschluss dann noch die nahe gelegene Reckenhöhle besichtigt.